



SPD Fraktion Künzell, Turmstraße 50 a, 36093 Künzell

Datum: 1. Dezember 2022

An den
Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Künzell
Unterer Ortesweg 23
36093 Künzell



Haushalt 2023

Anträge der SPD Fraktion

Sehr geehrter Herr Groß,

die SPD Fraktion beantragt, den Entwurf zum Haushalt 2023 vor der Verabschiedung wie folgt zu ergänzen:

1.

Fahrradabstellmöglichkeiten an Bürgerhäusern

+ 100.000 €

Am Gemeindezentrum und den Bürgerhäusern werden Fahrradabstellmöglichkeiten geschaffen, die das sichere Abstellen von Fahrrädern und E-Bikes ermöglichen. Die Abstellmöglichkeiten sind so zu gestalten, dass auch Räder mit breiteren Reifen eingestellt werden können. Außerdem sind die Befestigungsmöglichkeiten so massiv zu wählen, dass ein Diebstahl erschwert wird. Für E-Bikes sind Ladeeinrichtungen vorzuhalten und je nach Gegebenheit ist eine Überdachung vorzusehen.

2.

Solarbetriebene Straßenlampen für die Dirloser Straße

+ 30.000 €

Seit Langem wird auf den Ausbau der Dirloser Straße verwiesen. Für den Bereich zwischen der Friedrich-Fröbel-Straße und der Alfons-Schwab-Straße ist angedacht, auf der östlich liegenden Straßenseite einen Gehweg zu errichten und diesen zu beleuchten. Leider hat sich hier seit Jahren nichts getan und der Gehweg auf der Westseite der Dirloser Straße liegt im Dunkeln. Hier sollen (als Zwischenlösung) solarbetriebene Straßenlampen errichtet werden, um eine sichere und gefahrlose Nutzung des Weges zu ermöglichen.

Nach Ausbau der Dirloser Straße können die Solarleuchten an anderer Stelle im Gemeindegebiet weiterverwendet werden.

- 2 -

3.

**Festinstallierte Beamer und Leinwände für die Bürgerhäuser
+ 6.000 €**

Für die Bürgerhäuser werden fest an die Decke installierte Beamer und ebenfalls fest installierte, elektrisch angetriebene Leinwände beschafft. Dadurch wird die Nutzung der Gebäude attraktiver für Vereine und Privatpersonen. Die Anschaffungskosten dürften sich in Laufe der Zeit durch Nutzungsgebühren amortisieren.

4.

**Errichtung eines Jugendforums
+ 10.000 €**

Zur Förderung des Demokratieverständnisses bei jungen Menschen richtet die Gemeinde ein Jugendforum ein. Ziel ist, die Jugendlichen am öffentlichen Leben der Gemeinde zu beteiligen, sie in Entscheidungen einzubinden und ihre Wünsche, Anregungen und Forderungen an das Gemeindeparlament zu übermitteln. Dazu werden durch die Jugendbetreuer im Treffpunkt Mitte geeignete Veranstaltungen und Formate angeboten.

Die weitere Begründung zu den Positionen erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen


(Fraktionsvorsitzender)